

Nr. 9

Guxhagen am zwanzigsten  
Tausender tausend neunhundert vierzigsten

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschienen heute zum Zwecke  
der Eheschließung:

1. der Leinwandfabrikant Johann  
Kilian

der Persönlichkeit nach

bekannt,  
evangelischer Religion, geboren am zwanzigsten  
September des Jahres tausend acht  
hundert vierzig zu Guxhagen  
Kreis Ostpreußen, wohnhaft in Breslau

Sohn des Kaufmanns Jakob Kilian  
und seiner Ehefrau Elisabeth geborne  
Günther

wohnhaft  
in Guxhagen

2. die Kaufmanns Wittwe Maria Kilian

der Persönlichkeit nach

bekannt,  
evangelischer Religion, geboren am zwanzigsten  
September des Jahres tausend acht  
hundert vierzig zu Guxhagen  
Kreis Ostpreußen, wohnhaft in Guxhagen

Tochter des Kaufmanns Joseph Kilian  
und seiner Ehefrau Maria geborne  
Umbach

wohnhaft  
in Guxhagen

Guxhagen, den  
18. September 1932  
in Ehe m. m.  
Johannes  
Kilian  
am 10. September  
1932 in Erlangen  
(Standesamt Erlangen  
Nr. 162/1932) verstorben.  
Der Standesbeamte  
Almewath

Die Übereinstimmung mit dem  
Erstbuch wird beglaubigt  
MELSUNGEN, den  
25. Okt. 1932

Der Landrat  
im Auftrage:



Kilian  
H.

Als Zeugen waren zugezogen und erschienen:

3. der Auffseher Jakob Kiemann

der Persönlichkeit nach

er kannt,

59 Jahre alt, wohnhaft in Guxhagen

4. der Aktuarium Georgij Kiliau

der Persönlichkeit nach

er kannt,

39 Jahre alt, wohnhaft in Guxhagen

Der Standesbeamte richtete an die Verlobten einzeln und nach einander die Frage:

ob sie die Ehe mit einander eingehen wollen.

Die Verlobten bejahten diese Frage und der Standesbeamte sprach hierauf aus,

daß sie kraft des Bürgerlichen Gesetzbuchs nunmehr rechtmäßig verbundene Eheleute seien.

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben  
Johann Kiemann  
Marin Kiemann geborne Kiliau  
Jacob Kiemann  
Georgij Kiliau

Der Standesbeamte.

Kiedemann

Die Übereinstimmung mit dem Hauptregister beglaubigt

Guxhagen am 20 ten September 1913.

Der Standesbeamte.

Kiedemann